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Die Oberbürgermeisterin 11.04.2023 nicht öffentlich 
Fraktionsgeschäftsstellen nachrichtlich   

 
 
Thema: Umsetzung des Ratsbeschlusses Nr. 1255-041(VII)21 
 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 06.10.2022 gestellten Anfrage (F0247/22) der Fraktion 
FDP/Tierschutzpartei SR Papenbreer: 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

in der Ratssitzung - SR/041(VII)/21 am 02.12.2021 wurde der nachstehende Beschluss  

Nr. 1255-041(VII)21 gefasst: 

 

Der Oberbürgermeister wird gebeten schnellstmöglich die Marktbetreiber und die Besucher des 
Magdeburger Wochenmarktes bestmöglich vor dem Autoverkehr zu schützen.  
 
Um die Sicherheit zu gewährleisten wird das Befahren des Alten Marktes während der 
Marktzeiten nicht gestattet. Als Absperrung sollen Warnbaken und „Durchfahrt verboten“ 
Hinweisschilder bereits an der Zufahrt zum Alten Markt / Ecke Bei der Hauptwache errichtet 
werden, die die Weiterfahrt verbieten. 
 
Bei der Neugestaltung des Marktes soll überprüft werden, ob die Maßnahme eine ausreichende 
Sicherheit für die Marktbetreiber und die Besucher des Wochenmarktes bietet oder ein anderes 
Sicherheitskonzept konzipiert werden muss, um mögliche Gefahren auszuschließen. 
 
Da mir keine Sicherheitsvorkehrungen, außer einigen Verkehrsleitkegeln am westlichen Beginn 
der Südseite des Marktes, bekannt sind frage ich Sie: 
 

Wieso wurde der Stadtratsbeschluss Nr. 1255-041(VII)21 bis heute nicht umgesetzt? 

 
gibt die Verwaltung folgende Zwischeninformation: 
 
Die Bearbeitung des Stadtratsbeschlusses vom 02.12.2021 gestaltet sich komplexer als 
erwartet. Die Sperrung des Alten Marktes während der Marktzeiten bedeutet erhebliche 
Erschließungsprobleme der verorteten Geschäfte, Restaurants und Wohnungen. 
Aktuell befindet sich der Antrag in der abschließenden Prüfung durch die Straßenverkehrs-
behörde. Dazu wurden im Rahmen von Anhörungen zur geplanten Sperrung alle betroffenen 
Entscheidungsträger befragt. Die Rückmeldungen sind noch abzuwarten. 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung 
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